



Erfolgsstory geht weiter: Stockerau wird erneut zum 3x3-Basketball-Zentrum Österreichs. Internationaler 3x3 Austria Tour Stop, Hobbyturnier und ausgeweitete NBBV-Bewerbe von 23. bis 25. Mai – erstmals auch 3x3 Basketball Bundesschulmeisterschaftsfinale „3x3 School Jam Finals“ von 26. bis 28. Mai!

Nach dem großen Erfolg im Vorjahr legt Stockerau 2025 im 3x3 Basketball nochmal deutlich nach. Erneut wird die Stadt Austragungsort des größten 3x3 Turniers Österreichs inkl. des Tourstops der 3x3 Austria Tour 2025 präsentiert von Basketball Austria. Von 23. bis 28. Mai 2025 verwandelt sich somit die Alte Au mit drei Profi-Courts in eine hochkarätige Bühne für internationale Profis, österreichische Nachwuchstalente und basketballbegeisterte Hobbyspieler: innen.

Den Auftakt bildet am Freitag, den 23. Mai, das beliebte Afterwork Tournament, bei dem Spieler: innen ab 16 Jahren die Gelegenheit haben, sich auf denselben Courts zu messen, auf denen sonst nur die internationale Elite zu sehen ist. „Genau das macht die Faszination von 3x3 aus“, so Rudolf Zipfelmayer, Obmann des lokalen Basketballvereins - BK Stockcity. „Dieses Format ist für alle zugänglich – von der Hobby Mannschaft bis zur Jugend und sogar bis zu Nationalteams. 3x3 ist schnell, spannend und begeistert einfach jede Altersklasse. Falls ihr gerne im Funcourt gerne Basketball spielt und noch ein Platz ist, meldet euch noch schnell unter fiba3x3.com an und seid selbst mit dabei!“

Am 24. Mai 2025 geht dann der mittlerweile größte Stop der offiziellen 3x3 Austria Tour über die Bühne. Der sportliche Höhepunkt des Wochenendes verspricht mitreißende Matches, wenn nationale und internationale Profiteams aufeinandertreffen und um den Sieg kämpfen. Gespielt wird auf drei 3x3 Profi-Courts – eine Infrastruktur, wie sie sonst nur bei internationalen Top-Events zum Einsatz kommt. Parallel dazu werden an diesem Tag bedeutende 3x3 Landesfinalturniere des Niederösterreichischen Basketballverbands ausgetragen. Sowohl die Landesliga Herren – höchste niederösterreichische Liga – als auch die mU16 kämpfen am Samstag auf den offiziellen Courts in Stockerau neben der Elite um den

niederösterreichischen 3x3 Meistertitel – ein weiterer Beweis für die enorme sportliche Bandbreite des Events.

Am Sonntag, dem 25. Mai, geht es dann mit den weiteren 3x3 Landesfinalturnieren des NBBV weiter, die durch die gute Resonanz im Vorjahr deutlich ausgeweitet wurden. Neben der mU14, die bereits 2024 erfolgreich in Stockerau durchgeführt wurde, werden heuer erstmals auch Bewerbe der mU12 sowie der wU12 und wU14 in das Programm aufgenommen. Damit wächst der Nachwuchsbereich noch einmal enorm. „Dass wir erneut das Vertrauen des Verbandes bekommen und heuer in fast allen Altersklassen Gastgeber sein dürfen, ist ein großartiger Erfolg. Wir sind stolz, mit diesem Event nicht nur Spitzensport, sondern auch gezielte Nachwuchsförderung auf höchstem Niveau bieten zu können.“, erklärt Fabio Jagersberger, Sportlicher Leiter des Stockerauer Basketballvereins und Hauptverantwortlicher für das 3x3 Turnier im Mai.

Ein weiteres Highlight folgt direkt im Anschluss: Von 26. bis 28. Mai wird Stockerau erstmals Austragungsort der 3x3 Basketball Bundesschulmeisterschaftsfinale – auch bekannt als „3x3 School Jam Finals“. Bei diesem Bewerb treten rund 200 Schüler: innen, jeweils die Besten aus allen Bundesländern, gegeneinander an, um sich den Titel zu sichern.

„Dank der professionellen Infrastruktur und der hervorragenden Organisation im Vorjahr wurde Basketball Austria bereits im vergangenen Sommer auf uns aufmerksam und trat mit dem Wunsch heran, die Bundesschulmeisterschaftsfinale 2025 in Stockerau auszutragen. Das ist ein deutliches Zeichen für das gewachsene Vertrauen und die hohe Qualität unseres Events.“, so Fabio Jagersberger.

Was ist 3x3 Basketball überhaupt? 3x3 ist die schnelle, urbane Variante des klassischen Basketballs. Zwei Teams mit jeweils drei Basketballer: innen treten auf einem halben Spielfeld gegeneinander an. Gespielt wird zehn Minuten lang oder bis ein Team 21 Punkte erzielt. Durch das kompakte Format, Non-Stop Musik/Entertainment und die hohe Intensität ist 3x3 Basketball besonders spannend für Zuschauer:innen und hat sich seit seiner Aufnahme in das olympische Programm weltweit immer größerer Beliebtheit erfreut.

Rückfragen:

Fabio Jagersberger

Organisator & Initiator 3x3 Basketball Stockcity

mobil: +43 681 10595656

e-mail: jagersberger@bk-stockcity.at

#3x3stockerau